

FECHA: 29 DE NOVIEMBRE DE 2024.

BOLETÍN: 043

ENCABEZA ALE ROJO DE LA VEGA INSTALACIÓN DE CONSEJO DE PROTECCIÓN CIVIL Y SUSCRIBE CONVENIO CON SGIRPC

- *Dicho convenio coadyuvará en la identificación de riesgos reducción de la vulnerabilidad y mitigación de amenazas.*
- *SGIRPC pone a disposición de Cuauhtémoc su radar de penetración de riesgo y resistivímetro, equipo que permite identificar riesgos en el subsuelo.*

Durante la instalación del Consejo de Protección Civil de la Alcaldía Cuauhtémoc, encabezado por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, su Gobierno firmó un Convenio de Colaboración con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), que permitirá generar herramientas para identificar riesgos en la demarcación y con ello, reducir la vulnerabilidad y mitigar amenazas.

Por sus condiciones geográficas, la Alcaldía Cuauhtémoc es una de las más vulnerables ante riesgos de Protección Civil como sismos, inundaciones y agentes socio organizativos. Por ello, Ale Rojo de la Vega celebró la instalación de este órgano, ausente en los últimos años y que ahora permitirá atender las demandas de la población que se encuentre en situación de riesgo, brindar asesoría y apoyo en dicha materia.

Como parte de este convenio, la SGIR puso a disposición de la Alcaldía su plataforma con información para la integración del Atlas de Riesgo, así como su infraestructura tecnológica, la cual incluye equipo como un radar de penetración terrestre y un resistivímetro, dispositivos que permiten explorar las condiciones del subsuelo para detectar grietas, fracturas y socavones, entre otros riesgos para la población.

Tras años de no haberse instalado, este órgano interinstitucional basará su plan de trabajo en tres ejes: profesionalización del personal adscrito al

área, capacitación de la población y disminución del tiempo de respuesta a las solicitudes ciudadanas.

Acompañada por el director general de Análisis de Riesgos del Gobierno central, Rafael Humberto Marín Cambranis, Ale Rojo de la Vega resaltó la importancia de la integración de este Consejo, en el que también se contempla la participación de la sociedad civil y el sector privado, pues, afirmó, se trata de una responsabilidad compartida, "ya que debemos de fortalecer la gestión integral de riesgos, para construir una alcaldía segura, sostenible y también resiliente".

"La participación activa de todos los sectores, incluyendo las instituciones de Gobierno, educativas, los empresarios, las organizaciones civiles, la ciudadanía en general, es esencial para nuestras estrategias de Protección Civil", dijo la alcaldesa, ante representantes de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección (SGIRP), del C5 y del Heroico Cuerpo de Bomberos.

La mandataria de Cuauhtémoc celebró la instalación del Consejo y exhortó a sus integrantes a ejercer labores en favor de la ciudadanía, pues argumentó que "cada acción que tomemos, cada esfuerzo que hagamos contribuye a salvar vidas, a reducir el impacto de cualquier agente perturbador".